



23年度が始まりました

今年度は、新入生1名・転入生2名を迎え、全児童 11 名3学級でのスタートとなりました。

また、新入生・転入生が入ってきたことにより、児童のいない学年が6年生のみとなったため、教員が2名増になりました。教頭先生が担任をしなくてよかったのも、児童数が10人を越えたのも、実に7年ぶりのことです。人数の増えた学校は、さらに活気にあふれています。

学校規模適正化という課題もありますが、職員一同、子ども達のために精一杯努力して参りますので、これからもご支援をよろしくお願いたします。



奄美小から参りました教頭の木村忠宏です。

久しぶりに感じる朝夕の冷え込みで、背中を丸めながら学校の鍵の開け閉めをしています。窓越しに子どもたちの元気な声を聞くのが毎日の楽しみです。11名の子どもたちには、神野の大地にしっかり根をはって、大きく育ててほしいと願っています。その手助けが少しでもできれば嬉しいです。よろしくお願いたします。



お隣・錦江町の宿利原小学校から来ました、出水綾香です。新学期がスタートして約1ヶ月。

朝日に映える中岳の緑のようにいきいきと、そして学校の前を流れる神野川のようにのびのびとした子どもたちと、毎日楽しく過ごしています。まだまだ力不足な点も多く、保護者の皆さんや地域の皆さんのお力を借りることもあるかと思いますが、11人の神野っ子たちの成長のために精一杯頑張ります！どうぞよろしくお願いたします。



このたび、鹿屋市立串良小学校からの異動でまいりました、樋口友子です。今年度、また神野で1年を過ごすことができる

ということで、大変嬉しく思っております。久しぶりに会った子どもたちからは、「先生、なんだかパワーアップしてる！」と言われ、また、私の目からも、2年前の子どもたちとは違う、大きく成長した一人ひとりの姿が見られ、お互いの成長が見られているようで、今とても驚いています。

子どもたちにとって、驚きや発見、そして感動がたくさん1年間になるよう、精一杯励みますので、1年間よろしくお願いたします。



17日(日)、緒方一昭さんの協力をもらい、子供会で今年も神野川に鯉のぼりをあげました。

また、自然公園の遊歩道の入り口には、子ども達の手作りの鯉のぼりも揚がっています。この鯉のぼりのように、今年も一年元気いっぱい過ごしていきたいですね。

「いじめ」について考えました

21日(木)、仲間はずれにされたらどんな気持ちになるのか、簡単なゲームや劇を通して考えました。

最後にそれぞれ感想を発表し合い、仲間はずれのない楽しい学校生活が送れるようみんなで気をつけることを確認しました。



鹿児島市に転勤が決まった吾平派出所の茂谷さんに学校に来てもらい、交通安全教室を実施しました。

子ども達にも優しく接して下さっていた茂谷さんは、子ども達が交通事故にあわないよう最後まで優しく語りかけてくださいました。長い間お世なりました。ありがとうございました。

茂谷さんと最後の交通安全教室

5月

- 6日(金) 春の一日遠足(平川動物園)
- 10日(火) 体力テスト(全学年)
- 11日(水) ほたる号(移動図書)
- 内科検診
- 12日(木) 眼科・耳鼻科検診(鶴峰小)
- 13日(金) 授業参観 家庭教育学級開講式
- 結核検診
- 17日(火) 給食費・子供貯金
- 19日(木) チェルシー先生来校
- 23日(月) 鹿屋市教育委員会計画訪問
- 24日(火) 交流学习会(吾平小)
- 25日(水) スケッチ大会



